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АННОТАЦИЯ 

 

Социально-психологическая реабилитация детей, перенесших онко-

гематологическое заболевание с благоприятным прогнозом; аннотация к 

дипломной работе / Татьяна Владимировна Борейко; Факультет философии и 

социальных наук; Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч.рук. 

В.К.Милькаманович 

          Объект исследования – психологическое состояние. 

          Предмет исследования-особенности психологического состояния у 

детей, перенесших онко-гематологическое заболевание с благоприятным 

прогнозом. 

          Цель дипломной работы: изучить психологическое состояние у детей, 

перенесших онко-гематологическое заболевание, и по результатам 

исследования создать программу индивидуальной психологической помощи 

детям с онко-гематологическими заболеваниями. 

Основные результаты: Злокачественные новообразования занимают 

одно из первых мест в структуре смертности детей. Поэтому сегодня 

исследование эмоциональных состояний детей, перенесших онко-

гематологическое заболевание, является насущной необходимостью для 

успешной социальной адаптации и реабилитации. У них наблюдается 

довольно высокий уровень личностной тревожности, что может обьясняться 

предрасположенностью субьекта к тревоге, также характерен более высокий 

уровень депрессии. У этих детей более выражена зависть и ненависть к 

окружающим, обусловленные чувством горечи, гнева на весь мир за 

действительные или мнимые страдания. Наблюдается состояние сильного 

стресса, для успешного преодоления  которого желательна помощь 

психолога или психотерапевта,  

          Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из 2-х глав, разделенных на 

параграфы, заключение, список использованных источников из 33 

наименований. Общий объем дипломной работы составляет 63 страницы. 

          Ключевые слова: ЛЕЙКОЗЫ, ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ, 

АСТЕНИЧЕСКИЙ СИНДРОМ, ДЕПРЕССИЯ, МЕДИКО-СОЦИАЛЬНАЯ 

РЕАБИЛИТАЦИЯ 

  

          Socio-psychological rehabilitation of children who have suffered from 

Onco-hematological disease with a favorable prognosis; abstract to the thesis / 

Tatyana Boreyko; Faculty of philosophy and social Sciences; Department of social 

work and rehabilitation; scientific Director V. K. Milkamanovich 

          Object of research: is the psychological state. 



          Subject of research:  the study is the peculiarities of the psychological state 

of children who have undergone Onco-hematological disease with a favorable 

prognosis. 

          Purpose of research: to study the psychological state of children who have 

suffered from Onco-hematological diseases, and based on the results of the study 

to create a program of individual psychological assistance to children with Onco-

hematological diseases. 

          The results: Malignant neoplasms occupy one of the first places in the 

structure of child mortality in economically developed countries. Rehabilitation of 

children with Onco-hematological diseases is based on the principles that apply to 

the child. Therefore, today, the study of the emotional States of children who have 

suffered from Onco-hematological disease is an urgent need for successful social 

adaptation and rehabilitation. They have a fairly high level of personal anxiety, 

which can be explained by the predisposition of the subject to anxiety, and a higher 

level of depression is also characteristic. These children have more pronounced 

envy and hatred of others, due to a sense of bitterness, anger at the whole world for 

real or imaginary suffering. There is a state of severe stress, for the successful 

overcoming of which the help of a psychologist or psychotherapist is desirable, 

          Keyword: LEUKEMIAS, EMOTIONAL STATE, ASTHENIC 

SYNDROME, DEPRESSION, MEDICAL AND SOCIAL REHABILITATION 
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